

BILAN 2025

Voces Libres
Fundación



"Guarda siempre
en tu mano
la mano del niño
que fuiste"

Tierra de los Niños

265.943 Bénéficiaires



Bilan2025 - Bolivie

265.943 BENEFICIAIRES

OBSERVATOIRE DE LA JUSTICE

93.454 Bénéficiaires à Cochabamba, Potosí et La Paz

- A Cochabamba **414** victimes et leurs familles ont trouvé une aide juridique auprès de l'Observatoire de la justice **323** proches de victimes de féminicides et de cas de violence) en 2025.
- **251** consultations en personne et **213** par téléphone portable professionnel ont été effectuées.
- **264** femmes et enfants vivant dans l'extrême pauvreté ont reçu de l'aide et des vivres.
- **52.634** bénéficiaires dans le cadre d'activités de prévention de la violence (Corso de Corsos, Journée de la femme bolivienne, la FEXCO, Journée internationale de la femme, Journée pour l'élimination de la violence, salons universitaires, ateliers dans les institutions, les entreprises et les groupes sociaux, réunions de table ronde départementales, interviews sur des cas de l'Observatoire sur les chaînes de télévision et autres médias).
- **25.459** enfants et adolescents scolarisés ont appris à détecter, prévenir et signaler la violence domestique, les abus sexuels et la commission de crimes dans le cadre de la campagne : Halte à la violence dans les unités éducatives de Cochabamba.
- **543** policiers et fonctionnaires ont été formés à la perspective de genre, par le biais de Plataforma
- L'éducation numérique des voix libres
- **824** policiers formés pour traiter les cas de violence.
- A Potosí, **305** victimes et **719** de leurs proches ont reçu une assistance juridique, des conseils et un soutien psychologique.
- Par ailleurs, **6.195** personnes ont participé à des ateliers, des foires et des campagnes de prévention.
- À La Paz, **55** victimes de violence et leurs familles (**275** bénéficiaires) ont reçu un soutien juridique et psychologique. **223** personnes ont bénéficié d'une assistance juridique, **320** policiers ont été formés à l'accompagnement des victimes et **4.438** personnes ont participé à des activités de prévention, notamment des ateliers et des campagnes.



MAISON DE JUSTICE / BRIGADES ODOP

63. 356 bénéficiaires à Cochabamba et Potosí

- **36** jeunes justiciers de Cochabamba et **9** de Potosí sont entraînés chaque semaine à différents exercices. Parallèlement, ils suivent une formation professionnelle dans des universités et des instituts, consolidant ainsi leur préparation académique et technique. Leur engagement est clair : devenir des acteurs du changement capables de lutter contre la violence
- **63.311** bénéficiaires lors de salons d'information, de marches, du Corso de Corsos, de FEXCO, et un millier de lettres à Président et diverses campagnes de prévention de la violence.



CENTRE THÉRAPEUTIQUE HOMMES DE PAIX

57.868 Bénéficiaires à Cochabamba, Potosí et La Paz

- **1.747** hommes transforment leur vie pour éviter de retomber dans la violence, à Cochabamba, La Paz et Potosí par le biais de thérapies psychologiques de groupe et individuelles.
- **515** hommes privés de liberté dans 7 prisons boliviennes ont décidé de changer de vie et de tourner la page sur la violence.
- **11.310** épouses et enfants sont convaincus que leurs maris ou pères ne commettront plus de violence domestique.
- **35.779** étudiants, policiers, fonctionnaires et membres du grand public ont été formés et sensibilisés par le biais d'ateliers, de foires, d'activités culturelles, de concours et de campagnes de sensibilisation sur les radios nationales et locales.
- **167** professionnels formés (psychologues, travailleurs sociaux) dans les 7 départements ont appliqué le modèle Hommes de paix pour former **8. 350** personnes à réduire la violence.



MICROCRÉDITS DE SOLIDARITÉ

440 bénéficiaires à Cochabamba, Potosí et La Paz

- Grâce à des microcrédits sans intérêt, **440** femmes et leurs enfants, victimes de violence et de pauvreté, ont accédé à l'autonomie. Ces ressources leur ont permis de créer leur propre entreprise, d'améliorer le bien-être de leurs familles et de devenir des entrepreneuses accomplies.



Cuisine communautaire

249 bénéficiaires à Cochabamba

Entre juin et décembre, **249** personnes en situation d'extrême pauvreté et de sans-abris ont reçu chaque jour un repas nutritif et une boisson non alcoolisée. Durant cette période, un total de 12 917 repas ont été servis.

SANTÉ

4.347 bénéficiaires à Cochabamba

Les enfants et les adolescents ont accès à des services de santé de qualité, généraux et spécialisés, y compris des services dentaires.

Les femmes victimes de violence bénéficient d'une prise en charge globale qui protège leur bien-être physique et émotionnel. En outre, les femmes exercent leur droit de décider de la maternité et de la méthode contraceptive de leur choix, grâce à des campagnes de planification familiale et des ateliers de santé, complétés par un accès rapide aux médicaments et aux



BOURSES D'ETUDES

71 bénéficiaires

- **71** orphelins de féminicide reçoivent des bourses de 300 Bs. pour les aider à couvrir leurs frais alimentaires et étudier.



INTERNATS

708 Bénéficiaires à La Paz et Potosí

Les jeunes ont désormais accès à une alimentation saine, à des dortoirs convenables, à une salle informatique, à des fournitures scolaires et à un soutien pédagogique. On compte **54** bénéficiaires à Lupalalla et **28** à Moco Moco, dans la province de La Paz ; ainsi que **17** femmes à Minka de la Bondad, **16** hommes à Ayni de la Bondad et **3** enseignants à Potosí. Cette initiative apporte également un soutien à leurs familles (**590** bénéficiaires).



ECOLE ROBERTITO

855 Bénéficiaires à Potosi

Dans la plus haute école du monde, au pied du majestueux Cerro Rico de Potosí, **106** enfants et adolescents, ainsi que **7** enseignants et **58** mères qui apportent leur aide, bénéficient d'un soutien scolaire, d'une alimentation saine, d'un transport scolaire et de matériel éducatif.



CITE DE LA BONTE

54 Bénéficiaires à Cochabamba

- **54** enfants et adolescents âgés de 4 à 17 ans, orphelins à la suite d'un féminicide et sauvés de la violence et de la misère, bénéficient d'une prise en charge complète dans la Cité de la Bonté.



AIDE D'URGENCE et/ou communautaire

1.338 Bénéficiaires à Cochabamba, Potosí, La Paz

- À Cochabamba, **523** femmes et enfants en situation d'extrême pauvreté, et à Potosí, **815** personnes dans des conditions similaires, ont reçu des denrées alimentaires de première nécessité. Cette aide vise à soulager la dure réalité à laquelle ils sont confrontés quotidiennement.



ECOLE DE FOOTBALL

335 Bénéficiaires à Cochabamba

- L'école de football a bénéficié à **67** enfants et adolescents, qui reçoivent un entraînement régulier dispensé par des professeurs spécialisés, renforçant ainsi leur talent et leur discipline sportive.



CITE DE LA BONTÉ CAIZA D/FERME PÉDAGOGIQUE

1.913 Bénéficiaires à Potosí

- 748** personnes ont bénéficié de la production de légumes, de plantes fruitières, forestières et ornementales. De même, **1.165** visiteurs ont participé à des activités de formation, apprenant à semer, à entretenir et à récolter des légumes, tout en acquérant des connaissances sur les soins et l'alimentation des animaux de ferme dans la ferme pédagogique.



